

ABSTRAK

Widya Refani 2015. "Tindakan *Bullying* Antar Anak Kost Perempuan di Kawasan Air Tawar Barat Kota Padang". *Skripsi* Mahasiswa Jurusan Sosiologi. Fakultas Ilmu Sosial. Universitas Negeri Padang.

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh ketertarikan peneliti dalam melihat tindakan *bullying* yang dilakukan oleh anak kost perempuan di Kawasan Air Tawar Barat Kota Padang. Anak kos adalah tinggal di rumah orang lain tanpa makan dengan membayar setiap bulan. Anak kost biasanya tinggal di rumah hunian yang menyediakan kamar untuk tinggal, lengkap dengan fasilitas yang ada. Dilingkungan kost terjadinya tindakan *bullying* antar sesama senior dan teman sebaya.

Dalam menganalisis penelitian ini, peneliti menggunakan teori kekerasan yang dikemukakan oleh Ken Rigby berasumsi bahwa setiap tindakan *bullying* yang memiliki sebuah hasrat menyakiti diri korban, Aksi yang dilakukan secara langsung oleh seorang diri individu atau kelompok yang lebih kuat, sehingga tindakan *bullying* dilakukan secara berulang-ulang.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan tipe studi kasus, teknik pemilihan informan secara *snowball sampling* dengan menggunakan informan kunci dan jumlah informan sebanyak 20 orang. Teknik pengumpulan data dilakukan dengan cara observasi pasif, wawancara secara mendalam, dan studi dokumentasi yang dianalisis dengan menggunakan teknik analisis data dari Miles dan Huberman (reduksi data, penyajian data dan penarikan kesimpulan).

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa bentuk-bentuk tindakan *bullying* yang dilakukan yaitu *bullying* verbal seperti berkata kasar, menghina, membentak, memaki, memfitnah dan menghasut. Sedangkan *bullying* non-verbal seperti menendang, mendorong, memukul, menjambak, menampar, dan meninju. Adapun faktor internal dan faktor eksternal penyebab anak kost perempuan melakukan tindakan *bullying* kepada teman sekostnya meliputi: 1) dendam asmara, 2) efek psikologis perceraian orang tua, Dan faktor eksternal meliputi: 3) menyebarkan aib (rahasia) teman kost, 4) provokasi teman sebaya, 5) memiliki fisik yang kurus dan bau badan.

Kata Kunci: Tindakan, *bullying*, dan Anak Kost Perempuan.